No.1 コミュニティ・スクールだより

外日角小学校校 長 稲垣 一郎学校コーディネーター金 谷 真 恵

外日角小学校保護者の皆様、地域の皆様

今年度から、外日角小学校の学校コーディネーターになりました、金谷です。

4月も休校になりましたが、入学式で子どもたちの顔を見ることができてとてもうれしかったです。 そして休校の間も、地域の方は学校のお花などのお世話を「密集」しないよう、お一人でしてくだ

さいました。



別宗 妙子さん 入学式の前日、大きい桜の枝を玄関の正面と、 その他にも何カ所かとても素敵に生けてくださ いました。







中村 孝義さん 正面玄関前には、中村さんからいた だいたお花がたくさんあります。

そして! 今年度も「アサギマダラプロジェクト」を5年生中心に活動をしていきます。



4/15(水)

字/気中学校から、正元先生、金子先生が「フジバカマを宇/気中にも」とのお話をあり、プランターを分けました。玄関前に植えてくれるようです。

字/気中学校にも、アサギマダラがくる かも?!

コミュニティ・スクールがかほく市で始まり5年目となり、かほく市内各学校は特色のある活動を行っています。

外日角小学校では昨年、「アサギマダラプロジェクト」「グランドゴルフ大会」「あいさつ運動」「唐仁屋三郎兵衛の大型紙芝居製作」を行いました。

今年度も引き続き行っていく活動もあり、外小っ子が笑顔で楽しく活動していけるように、準備をしています。

また図書ボランティア、畑のお世話等してくださる方を募集する予定でいますので、保護者の方、地域の方で無理のない範囲で、お時間の作れる方はお手伝いをお願いします。